
 
 
 
Stadt Halle (Saale)        24. Januar 2020 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt 
 
 
 
Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Finanzen, städtische 
Beteiligungsverwaltung und Liegenschaften am 21.01.2020 
Mündliche Anfrage der Fraktion Hauptsache Halle zum Umsetzungsstand zur 
Radverkehrskonzeption der Stadt Halle (Saale) für den Zeitraum 2019 bis 2023 
TOP: 9.1 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
1. In welchem Stadium befinden sich die unter 2.2., „Umsetzung im Zuge der 
Beseitigung von Hochwasserschäden“, aufgeführten Maßnahmen? (z.B. Planung – 
Ausschreibung – Vergabe – Antragstellung Fördermittel- bauliche Realisierung – 
abgeschlossen). 
 

a) HWM 121 Robert-Franz-Ring derzeit im Bau 

b) HWM 127 Talstraße derzeit im Bau 

c) HWM 260 Elsterstraße in Planung 

d) HWM 179 Kanal-Rennbahn Planung ist beauftragt, Baubeschluss wird vor 
der Sommerpause 2020 eingebracht, 
Baubeginn ab Oktober 2021 bis Frühjahr 2022 

e) HWM 191 Peißnitz, Parkweg West Ausführungsplanung wird derzeit geprüft, 
Ausschreibung wird vorbereitet, Baubeginn 
Oktober 2020 bis Frühjahr 2021 

f) HWM 261 Pulverweiden- Raben-
inselbrücke 

Planung ist beauftragt, Baubeschluss wird vor 
der Sommerpause 2020 eingebracht, 
Baubeginn ab Oktober 2021 bis Frühjahr 2022 

g) HWM 273 
 

SRWW Böllberger Weg Planungsleistungen werden EU-weit 
ausgeschrieben, Baubeschluss wird im 
Frühjahr 2021 eingebracht, Baubeginn 2022 

 
 

2. Welche Fristen sind hier noch einzuhalten, um Fördermittel von Land und Bund wie 
geplant abzurufen? 
 
Der Bewilligungsbescheid für die Maßnahmen a, b, c liegt vor. Die Planung und Umsetzung 
erfolgt entsprechend der im Bewilligungsbescheid ausgewiesenen Zeiträume. 
 
Für die Maßnahmen  c, d, e, f, g sind die erforderlichen Mittel bewilligt. Für die aktuellen 
Zeitschienen sind für die Maßnahmen d, e und f Änderungsanträge beim 
Landesverwaltungsamt im Oktober 2019 gestellt aber noch nicht bewilligt worden. 
 
 
 
 
 
 



3. Sind der Verwaltung Umstände oder Hindernisse bekannt, die dazu führen könnten, 
dass diese Fristen nicht eingehalten werden? 
 
Nein. 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter 


